

Kinshasa, le 8 décembre 2006

LE PLAN D'URGENCE PRESIDENTIEL DE LUTTE CONTRE  
LE VIH/SIDA MIS A CONTRIBUTION EN REPUBLIQUE  
DEMOCRATIQUE DU CONGO

Le Plan d'Urgence Présidentiel de Lutte contre le VIH/SIDA (PEPFAR) a été initié en janvier 2003 par George W. Bush, Président des Etats-Unis. Ce plan disponibilise 15 milliards de dollars sur une période de cinq ans pour combattre le VIH/SIDA dans plus de 120 pays, à travers une approche variée tenant compte des particularités des pays hôtes. Par le biais du PEPFAR, le gouvernement des Etats-Unis travaille avec les leaders internationaux, nationaux et locaux de par le monde pour soutenir la prévention intégrée, le traitement et les programmes de prise en charge.

En application de ce plan d'urgence, l'Ambassade des Etats-Unis, en collaboration avec le Music Club de Kinshasa, a réalisé un album de quinze titres intitulé « ABCD, Rien que la Vérité », auquel ont participé une dizaine de compositeurs congolais aux styles variés. Le projet vise à sensibiliser la population, en particulier la jeunesse, en vue d'aider à impulser un changement d'attitude et d'approche vis-à-vis du VIH/SIDA et de témoigner de la solidarité envers les personnes atteintes par cette pandémie.

Dans l'esprit de l'approche multilatérale préconisée par le PEPFAR pour combattre efficacement le VIH/SIDA, l'album en question servira de support à d'autres projets, contribuant ainsi à renforcer la synergie entre les acteurs engagés dans la lutte contre le SIDA. M. Roger A. Meece Ambassadeur des Etats-Unis, procédera au lancement officiel de l'album le 14 décembre 2006, dans les installations de la mission diplomatique américaine à Kinshasa. Présents également seront plusieurs des artistes qui figurent sur l'album.